

Heilpraktiker-Sprechstunde im Rathaus

GESCHÄFTSLEBEN Im einstigen Sitz der Neukalener Stadtverwaltung gibt es eine weitere Ansiedlung. Salah Muhsin Khisaf eröffnet dort eine Zweigstelle.

VON DIRK WERNER

NEUKALEN. Ein ziemlicher Andrang herrschte im Neukalener Rathaus zur Mittagszeit am vergangenen Sonnabend. In Verbindung mit einem etwas aufgeregt durch das Haus eilenden Willi Voß entstand der Eindruck, Neukalens Bürgermeister hätte seine Sprechstunde auf das Wochenende verlegt. Dem war jedoch nicht so. Willi Voß lenkte seine Schritte in das erste Obergeschoss des Rathauses, um dort Salah Muhsin Khisaf willkommen zu heißen. Der gebürtige Iraker eröffnete im ehemaligen Verwaltungssitz von Neukalens Stadtverwaltung eine Zweigstelle seiner Praxis für Arabische Naturheilmassage in Neubrandenburg.

„Ich habe hier in Neukalen und in der näheren sowie weiteren Umgebung viele Patienten“, berichtet der 56-Jährige. Die müssten sich nun fortan zur Behandlung nicht mehr auf den Weg in die Vier-Tore-Stadt machen. Der Vorschlag dazu sei übrigens von den Patienten gekommen. Eine von ihnen ist Gudrun Knaak aus Karnitz, die sich am Sonnabend unter den Wartenden befand. Seit Salah Muhsin Khisaf ihre Schmerzen und Beschwerden, die sie als Folge eines schweren Unfalls hat, lindern konnte, schwört



Im Beisein der Patienten heißt Neukalens Bürgermeister Willi Voß Salah Muhsin Khisaf (links) herzlich im Neukalener Rathaus willkommen. Dort eröffnete der Naturheilpraktiker am vergangenen Sonnabend eine Zweigstelle und begann auch umgehend mit den Behandlungen.

FOTO: DIRK WERNER

Gudrun Knaak auf die Fähigkeiten des Naturheilpraktikers. „Ich habe zwischen Herrn Khisaf und Willi Voß vermittelt und freue mich, dass uns nun die Fahrerei nach Neubrandenburg erspart bleibt. Schon allein wegen der hohen Benzinpreise“, sagt Gudrun Knaak.

Der Iraker praktiziert gemein-

sam mit seinem Sohn Nawar Salah M. Khisaf seit mittlerweile fünf Jahren in Neubrandenburg am Blumenborn 23 Arabische Naturheilmassage. Dabei könne er ähnlich wie bei der Akkupunktur mittels Massage viele tausend Körperpunkte ansprechen und so Selbstheilungskräfte des Körpers aktivie-

ren und energetische Blockaden lösen.

Im Neukalener Rathaus ist der Naturheilpraktiker ab sofort an jedem Sonnabend zwischen 9 und 14 Uhr anzutreffen. Außer am 19. Juli. Da dürfe er wegen eines religiösen Feiertags nicht arbeiten. Neukalens Bürgermeister Willi Voß freut

sich derweil über diese weitere Ansiedlung im leerstehenden Rathaus. Nach einem Rechtsanwalt und einer Gewandnäherin (der Nordkurier berichtete) ist Salah Muhsin Khisaf mittlerweile der Dritte, der Neukalens einstigen Verwaltungssitz für seine Profession zu nutzen weiß.

Kirche offen in Dargun

Verursacher

Stubbendorf hadert